

## Akademi Oil dan Gas Tandatangani Kerja Sama dengan Unimal



Akademi Oil dan Gas Tandatangani Kerja Sama dengan Unimal. Foto Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Universitas Malikussaleh melakukan kerja sama dengan yayasan Akademi Oil dan Gas (AKAOGAS), Jumat (07/10/2022) di Gedung Rektorat, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Penandatanganan itu dilakukan oleh Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng diwakili oleh Wakil Rektor Bidang Administrasi Umum dan Keuangan Unimal, Dr Mukhlis MH, dan Ketua Yayasan AKAOGAS, Ir Muzakir Budiman MBA. Juga dihadiri oleh para wakil rektor, dekan, dan sejumlah pejabat lainnya yang ada di lingkungan kampus tersebut.

Wakil Rektor Bidang Administrasi Umum dan Keuangan Unimal, Dr Mukhlis MH mengatakan, kerja sama ini merupakan hal yang sangat baik dan perlu didukung oleh semua orang.

"Meski Unimal saat ini belum memiliki Prodi Perminyakan, tetapi kerja sama ini sangat membantu kedua pihak dalam menjalankan tugas kependidikan. Kerja sama ini diharapkan jangan hanya tanda tangan saja, tetapi implementasinya yang terpenting untuk kemajuan pendidikan Migas di Aceh dan Indonesia pada umumnya," katanya.

Ketua Yayasan AKAOGAS, Ir Muzakir Budiman MBA menyampaikan, AKAOGAS adalah lembaga vocational training yang bernaung dibawah "Yayasan Akademi Industri Internasional" lahir dari pemikiran para praktisi yang bergerak di bidang pendidikan vocational training industri oil and gas serta petrokimia untuk membantu para lulusan dan akademisi agar mendapatkan skill praktek dilapangan guna memenuhi kebutuhan tenaga kerja di sektor industri.

“Dalam melakukan training serta penilaian peserta, kami selalu menekankan ilmu praktisi yang sudah terbukti aplikasinya dilapangan dan telah mencapai reputasi yang patut ditiru di semua sektor untuk layanan pengajaran dan penilaian yang efektif, efisien dan kelulusan berstandar tinggi serta profesional,” ungkapnya.

Muzakir menyebutkan, AKAOGAS menyatukan berbagai experience, keterampilan dan pengalaman praktisi untuk mengajar para peserta dan mengeluarkan sertifikat guna mendukung para lulusan untuk bisa berkiprah di dunia industri baik di dalam maupun luar negeri serta mendukung program pemerintah dalam layanan sertifikasi profesional.

“Kerja sama ini bagian dari cita-cita kami yang sudah mendapatkan ilmu sebelumnya di PT Arun untuk kami implementasikan kepada mahasiswa yang ada di Unimal. Dan ini juga kesempatan yang baik untuk mengawinkan kurikulum merdeka dengan kurikulum Akaogas,” pungkasnya.[tmi]

**Tanggal:** 07 October 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),